

Una chica muy joven disparó a la nuca de la víctima

Guardia civil tiroteado por la espalda

Bilbao:
Juan José ROMANO,
corresponsal

Un teniente coronel honorífico retirado de la Guardia Civil ha sido asesinado a media mañana de hoy en Basauri en un nuevo atentado cuyas características se encuadran dentro de la estrategia de ETA (m). Se trata de Luis Cadarso San Juan, de sesenta y ocho años de edad, casado.

El atentado se ha producido sobre las 11,15 de la mañana frente al cine Social, de Basauri, muy cerca de la iglesia parroquial de San Pedro y a unos cincuenta metros de la Comisaría de Policía y a cien del Ayuntamiento.

El teniente coronel Cadarso acostumbraba todas las mañanas a ir a comprar el periódico en un quiosco situado en la confluencia de las calles Generalísimo y Capitán General Varela, junto a un puente que pasa sobre las vías del tren Bilbao-Miranda. Apenas había realizado esta compra y volvía a su domicilio, en la plaza de España, cuando varios individuos le han tiroteado por la espalda.

El cuerpo sin vida de Luis Cadarso San Juan ha quedado tumbado en decúbito prono sobre un gran charco

de sangre en la acera. La primera inspección del médico forense ha apreciado dos impactos de bala en la cabeza que le han producido la muerte instantánea. En el lugar del atentado se han recogido dos casquillos de bala de nueve milímetros Parabellum.

Por el momento se desconoce el número exacto de los agresores y la dirección que tomaron en su huida.

Luis Cadarso San Juan, el teniente coronel asesinado, residía en Basauri desde hacía muchísimos años. Toda su carrera militar había transcurrido en esta localidad vizcaína, a la que llegó siendo sargento y donde contaba con numerosos amigos. Su presencia era habitual siempre de paisano, incluso en su época activa, en los bares del pueblo, y cada domingo acudía al campo de fútbol de Basoel para seguir los partidos del equipo del pueblo, el Basconia, del que era socio.

Una chica muy joven

Testigos presenciales del atentado que costó la vida en Basauri al teniente coro-

nel retirado de la Guardia Civil Luis Cadarso San Juan coincidieron en la descripción de uno de los terroristas. Podría tratarse de la misma joven que el pasado 19 de marzo participó en el asesinato del también teniente coronel Romeo Rotaeché, en pleno centro de Bilbao. El retrato de la presunta etarra es el de una chica muy joven, de unos diecisiete o dieciocho años, vestida con chubasquero, que dispara, sin paliativos, a la nuca de la víctima, por la espalda.

El teniente coronel Luis Cadarso, de sesenta y ocho años, fue herido de muerte hacia las once y media de esta mañana, minutos después de que depositara en la oficina correspondiente unos boletos de quinielas. Se dirigía a comprar el periódico, como todos los días, por una calle céntrica de la ciudad. El guardia civil asesinado estaba casado y deja dos hijos.

La carrera de Luis Cadarso se desarrolló enteramente en el País Vasco, desde el empleo de sargento. Permaneció de teniente en Basauri durante muchos años.